

# Polsek Nyalindung Laksanakan Pengaturan Arus Lalu Lintas dan Bantu Pelajar Sebrang Jalan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jul 21, 2023 - 11:02



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°0'37", 106°57'16", 743,3m, 162°  
21/07/2023 06:43:34

*Polsek Nyalindung Laksanakan Pengaturan Arus Lalu Lintas dan Bantu Pelajar Sebrang Jalan*

Sukabumi - kegiatan Gatur Pagi Strong Point di SDN Caringin Desa Mekarsari, kecamatan Nyalindung, kabupaten Sukabumi pada Jumat, 21 Juli 2023. Kegiatan ini telah sukses dilaksanakan oleh personil Polsek Nyalindung, yaitu AIPDA

SUHENDAR dan AIPDA SUDIRO.

Dalam kegiatan ini, terlihat semangat dan dedikasi dari para personil dalam melaksanakan tugas mereka. Pukul 06.38 WIB, mereka mulai mengatur lalu lintas dan penyeberangan anak-anak sekolah yang masuk ke SDN Caringin. Dengan sigap, mereka membantu para siswa menyeberang jalan dengan aman dan tertib.

Gatur Pagi Strong Point ini menjadi momen penting untuk memastikan keselamatan para siswa saat berangkat sekolah. Personil Polsek Nyalindung dengan penuh tanggung jawab menjalankan tugas mereka demi terciptanya ketertiban lalu lintas di area sekitar sekolah.

Kehadiran AIPDA SUHENDAR dan AIPDA SUDIRO di pagi hari yang cerah ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat yang melewati area tersebut. Para orang tua siswa pun dapat merasa tenang ketika meninggalkan anak-anak mereka di sekolah.

Kegiatan Gatur Pagi Strong Point ini sekaligus menunjukkan sinergi dan hubungan baik antara kepolisian dengan masyarakat, khususnya dalam menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan teratur. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut dan diikuti oleh daerah-daerah lain sebagai bentuk upaya nyata dalam menghadirkan keamanan di lingkungan sekolah.

Terima kasih kepada AIPDA SUHENDAR dan AIPDA SUDIRO beserta seluruh personil Polsek Nyalindung yang telah berperan aktif dalam kegiatan ini. Semoga dedikasi dan pengabdian mereka menjadi inspirasi bagi kita semua dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman.

Polres Sukabumi Polda Jabar.